

## Kommende Termine

28. Mai Kochabend  
11. Juni Fachschaftsvollversammlung



## Protokoll der FSR-Sitzung vom 27. Mai 2020

Alle Protokolle  
im Internet:  
[www.fsmath.uni-bonn.de](http://www.fsmath.uni-bonn.de)

**Beginn:** 18.16 Uhr  
**Ende:** 19.35 Uhr  
**Anwesende:** Laurits Blank, Felix Blanke, Martin Böhm (ab 18:19), Marielena Borges, Carolin Büchting (bis 18:23), Laura Caspers, Julia Dany, Antonia 'Minnie' Ellerbrock, Patrick Haase, Thomas Häbel (bis 19:22), Berber Lorke (bis 19:13), Benjamin Nettesheim, Anna Pape, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Magdalena von Wunsch, Jonathan Wiebusch, Zbigniew Wojciechowski (bis 19:05)  
**Sitzungsleitung:** Marena Richter  
**Protokoll:** Janna Schmidt

### TOP 0: Hallo (18:15-18:20)

Die Sitzung findet auf Big Blue Button statt. Marena eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Die Protokolle der letzten Wochen werden bis auf redaktionelle Änderungen abgeklopft.

### TOP 1: Berichte (18:20-18:38)

**SP-Sitzung:** Caro berichtet von der SP-Sitzung. Es wurden FK-Vertreter nachgewählt. Das Präsidium hat die Vertrauensfrage gestellt und wurde bestätigt. Es gab Anträge für Ausschüsse. U.a. wurde ein Ausschuss für die UniCard abgelehnt (Jusos, GHG und Lust waren dagegen). Mobilitätsausschuss und Geschlechtergerechtigkeitsausschuss gingen durch. Es gab einen Antrag von den Jusos wegen Bonner Bäderpolitik, dass die Studierendenschaft die Frankenbadsanierung (statt des Römerbads) unterstützt. Ging durch. Im Juni gibt es zwei Haushaltssitzungen. Siehe SP-Protokoll vom 25.05.

**FK:** Benni berichtet von der FK. S. FID 898. Die FK hat einen Haushaltsausschuss eingerichtet, um sich mit dem neuen Haushaltsplan des SPs zu beschäftigen. Niemand hat sich dafür gemeldet. Wäre gut, wenn wir Leute dahin schicken könnten. Der Ausschuss wird sich in den nächsten zwei Wochen treffen (und dann erstmal nicht mehr). Felix meldet sich.

**Evaluation:** Minnie berichtet, dass die Veranstaltungsevaluationsvorlage auf eCampus mit den Dozierenden geteilt wurde und die die mit den Hörer\*innen ihrer Veranstaltung teilen können.

**Prüfungsvorbereitung:** Julia D. berichtet, dass sich der Altklausuren-AK getroffen hat. S. TOP 3.

**Doppelbelegung:** Patrick berichtet, dass beim Telefon-AWD jemand angerufen hat: In der letzten Klausurwoche finden Prüfungen statt, die nicht zu der Zeit sind, wenn die Vorlesung normalerweise stattfindet – daher hat eine Studentin zwei Prüfungen gleichzeitig. Marena hat auch mit ihr telefoniert und steht jetzt mit dem Bama in Kontakt für eine Lösung.

**Mentoring:** Magda berichtet, dass das Mentoring-Programm aufgrund von Mangel von Rückmeldungen auf Viertsemesterinnen ausgeweitet wurde. Social Media soll es bitte die Tage teilen.

**Corona-Erstzeit:** Julia R. berichtet vom Corona-Erstis-Veranstaltungs-AK. Es besteht zu viel Diskussionsbedarf für einen Bericht. TOP 4 Erstis wird erstellt.

**Master:** Zbiggi berichtet von der Master Night und von Josua Sassens Vortrag. Die Master Night war ganz cool, aber schlecht besucht (~ 8 Leute und zwei davon waren Zbiggi und Marena). Josuas Vortrag lief dafür richtig gut mit bis zu 25 Leuten, die zugeguckt haben, und am Ende gab es noch Konversation, genau wie wir uns das erhofft hatten.

**Social Media:** Janna berichtet vom Social-Media-AK. Die Social-Media-Kanäle sollen in erster Linie Fachschaftssachen, wie Ankündigungen teilen. KoMa-Zeug ist okay, wenn es relevant ist (z.B. Helfende gesucht werden). Kulturelles darf in einem angemessenen Verhältnis (~ max. einmal pro Woche) geteilt werden. Infos der Uni sollten dann geteilt werden, wenn sie für Mathestudierende relevant sind, Memes und Witze nur, wenn sie gut sind, Inhalte politischer Initiativen nur in Einzelfällen nach Rücksprache mit FSR oder FSV. Dozierende anderer Universitäten, Hochschulgruppen oder Studierende sollen nicht retweetet werden. Wenn jemand das Social-Media-Verhalten kritisch findet, möge man zuerst die Verantwortlichen persönlich ansprechen. Wenn sich keine Einigung ergibt, kann man es im FSR thematisieren. In Rücksprache mit den zugehörigen FSR-Referaten kann es Ausnahmen obiger Regelungen geben.

**Abstimmungen** (Nachtrag 19:07-19:12) Berber hat sich mit Open Slides auseinandergesetzt. Andere Abstimmungstools sind entweder kostenpflichtig oder nicht für uns brauchbar. Wir brauchen einen Server – die beste Option ist wohl wieder, dass wir das INS fragen. Vielleicht ist das ja auch beim INS von Interesse. Es ist schade, dass das MZ keine Server für die FS bereitstellt – aber wir haben auch leider keine Garantie, dass immer ein fachschaftsaktiver Mensch das betreuen kann. Marena leitet es an die FSV weiter, weil die Abstimmungsproblematik im FSR nicht gegeben ist, da gibt es quasi nie geheime Abstimmung.

## TOP 2: Veranstaltungen (18:38-18:41)

**Telefon-AWD:** Wir verteilen die nächsten Schichten.

Tag	zuständig	Tag	zuständig
Do, 28.05.	Laurits	Mi, 03.06.	Zbiggi
Di, 02.06.	Laurits	Do, 04.06.	Jonathan

**Kochabend:** Laurits berichtet, dass wir so um die 20 Leute sein werden in zwei Break-Out-Sessions. Die Sachen wurden aufgeteilt, die Links wurden verschickt, wird morgen bestimmt cool.

### **TOP 3: Klausurvorbereitung (18:41-19:06)**

Für diesen TOP wird die Öffentlichkeit ausgeschlossen.

### **19:07-19:12 Nachtrag: Berichte**

### **TOP 4: Erstis (19:12-19:19)**

Julia R. berichtet nochmal: Wenn die Erstizeit komplett online stattfinden muss, müssen wir kreativ werden. Ein Video mit Infos, FS-Vorstellung und Campustour ist geplant. Allgemeine Zustimmung. Eine zweite Idee ist eine interaktive Handykarte, bei der man verschiedene Stationen antippen kann und dann Informationen dazu aufpoppen. Damit könnten die Erstis eine Campustour alleine machen und das wäre schon cool, falls wir keine Campustouren selbst leiten dürfen. Das Ersti-Referat würde bei der Erstellung unterstützen, hat aber zu wenig Ahnung, um sowas selbst zu basteln. Beide Ideen sind eher Semesterferienprojekte. Felix sagt, es gibt ganz viele Tools, mit denen man sowas selbst schreiben kann. Minnie würde im August helfen. Janna könnte inhaltlich helfen, aber nicht technisch. Laurits bittet darum, dass coole Konzepte und Ideen für eine Worstcase-Corona-Erstizeit bitte ans Erstireferat geleitet werden, auch wenn man keine Zeit oder Lust hat, da konkret mitzuhelfen.

### **TOP 5: FSVV (19:19-19:28)**

Laurits berichtet vom FSVV-AK. Der voraussichtliche Termin ist der 11.06. – das ist mindestens eine Woche von FS-Veranstaltungen entfernt und wir können noch fristgerecht einladen. Das ist leider Fronleichnam – das sollte aber so nicht ein Problem sein. Die FSVV soll mit einer Präsentation begleitet werden, in der die ganzen Sachen als Punkte da sind.

Voraussichtliche Tagesordnung

TOP 0: Wahl der Sitzungsleitung (Bieni wird vorgeschlagen, aber das darf prinzipiell jeder machen)

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung

TOP 2: Festlegung der weiteren Tagesordnung

TOP 3: Lehre während der Corona-Pandemie (Medien, die in der Lehre genutzt werden, Vorlesungen, Übungen, Seminare aktuell und was besser laufen könnte)

TOP 4: Prüfungen während der Corona-Pandemie (Altklausuren, Prüfungsausschussinfos, Rückmeldung, wie das so gefunden wurde, was kann da besser gemacht werden, wenn das WiSe auch online ist)

TOP 5: Corona-bedingte Probleme (technische Ausstattung, Gleichstellung)

TOP 6: Fachschaftsveranstaltungen (wir berichten kurz und holen uns Input, was gut, schlecht und optimierbar ist)

TOP 7: Portfolio des Tutorenpraktikums

TOP 8: Sonstiges (KoMa, weitere Dinge, die nicht direkt mit Corona zu tun haben)

Aufbau jedes TOPs: Es berichtet jemand kurz und knackig von FS-Seite oder der Ahnung hat und dann können alle Input und Rückmeldung geben. Es läuft alles über Big Blue Button. Wir müssen vorher viel Werbung über alle Kanäle schalten.

Niemand hat Probleme mit TOPs oder dem Datum.

### **TOP 6: Sonstiges (19:22-19:35)**

**Handyguthaben:** Janna fragt, ob die Weiterleitung eigentlich Handyguthaben kostet, es gab nämlich die Info, dass das Handyguthaben fast alle ist. Felix guckt mal nach.

**Gleichstellungs-AG:** Magda berichtet, dass die Gleichstellungs-AG eine Mail an alle Tutorierenden verschickt hat, die über die Gleichstellungs-AG informiert. Sie plant außerdem einen kleinen Artikel für die Website. Die Gleichstellungs-AG hat jetzt eine E-Mail-Adresse. Es ist geplant, die AG präserter auf den Mathe-Websites zu machen.

**FSR-Vorsitz:** Marena berichtet, dass das Vorsitz/Stellvertreter-Tandem so ausgebaut werden soll, dass es ein Duo-Ding ist, was die bisherigen Interessenten an den Posten gut fanden. Der Stellvertreterposten soll also aktiver gestaltet werden. Pascal Steinke würde seinen Stellvertreterposten öffnen und sich wieder zur Wahl stellen. Als Vorsitz muss man in der FSV sein, als Stellvertreter nur Mitglied der Mathefachschaft (=kein Lehramt).

**BBB:** Marena bleibt nach der Sitzung im Meeting, um über Big-Blue-Button-Probleme zu reden.

Marena schließt die Sitzung.

---

Marena Richter  
Sitzungsleiterin

---

Janna Schmidt  
Protokollantin